

Rivaut. Führen Sie mich, wohin Sie wollen; ich bin jetzt nicht mehr mein.

Richron. (Für sich) Ich vergesse meinen Gram über einem solchen Vergnügen, das sich so sanft durch meine ganze Seele verbreitet. Welch ein Lohn!

Franz Spielmann.

67.

Versuch in Briefen.

Am 24. Sept.

Würden Sie's wohl glauben, daß Ihr Freund, seiner Jugend ungeachtet, ziemlich nah' am Rande des Grabes steht?

Ja, mein Theuerster, krank bin ich, sehr krank! Schon einige Tage her muß' ich, um mich außer dem Bette zu erhalten, alle meine Kräfte zusammenraffen. Noch glaubt' ich immer, das Uebel würde sich von selbst heben. Umsonst! So sehr ich die Herren dieser Profession auch von jeher scheue, muß' ich mich doch gestern entschliessen, nach einem Arzt zu schicken. Er kam, und kaum hatt' er den Ausspruch seines Drackels, des Pulses, vernommen, als ich, nebst dem Befehle, mich über Hals und Kopf ins Bett zu begeben, einen gar derben Verweis bekam, daß ich ihn nicht eher rufen ließ. Denken Sie, mein Bester, wie mir nun zu Muth ward. — Seitdem belagern mich Dok-